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Zusammenfassung

			
Das Individuelle Gesundheits-Management (IGM) als Lebensstil-Programm kombiniert ein modernes webbasiertes Gesundheitsportal mit einer persönlichen Gesundheitsbegleitung in Form von Beratung, Seminaren, Kursen und kurörtlichen Gesundheitsaufenthalten („blended learning-Konzept“). Es zielt auf die Gesundheitsförderung, Krankheitsprävention und Patientenschulung von Herz-Kreislauf- und Stoffwechselerkrankungen sowie Stressfolgeschäden und will den Einzelnen „zum Manager seiner eigenen Gesundheit“ machen. Primäre Settings sind die Kommunen, Betriebe und das medizinische Versorgungsklientel. Das Vorhaben versteht sich als Demonstrationsprojekt zur Stärkung einer proaktiven Versorgung der regionalen Bevölkerung. Das inhaltliche Konzept „prüfen – planen – praktizieren“ umfasst ein 12-wöchiges Basistraining mit einer mindestens 9-monatigen Aufbau- oder Erhaltungsphase.
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Abstract

			
Individual Health-Management (IHM) is a lifestyle intervention program which follows a concept of blended learning i. e. a combination of web-based health record and personal training in terms of counseling, lectures, seminars and residences in spa-regions. IHM empowers people being their own manager for health and focuses on health promotion, disease prevention and patient education of cardiovascular diseases, metabolic and stress problems. The lifestyle program is mainly provided in community, work-place, or primary care settings. It demonstrates a new sort of activity to foster a proactive providing system. The concept of IHM contains the steps of „check-plan-act“, begins with a 12 weeks lasting basic training period and proceeds at least 9 months in order to preserve or develop skills in changing lifestyle.
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